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◆会長挨拶（野澤誠治 会長エレクト） 

 こんばんは。緊急事態でこの場に立たせていただいておりま

す。三週間ぶりに皆さんとお会いできてうれしく思っておりま

す。このまま会えなくなるのではと自分の意識の中で思ってい

ましたが、皆さんと一緒に国歌を歌って第一例会を開催するこ

とができましたことに新鮮味を覚えましたし、改めてロータリ

ーの例会が必要であると感じ

ました。 

後ほど永瀬会員に卓話をい

ただきますが、今日の例会が実

になるものになれば良いと思

います。本日もよろしくお願い

致します。 

 

◆お客様の紹介 

・2019～2020年度受入交換留学生    

リヴァイ・ハウザーさん 

 

 

 

 

◆第３ホストファミリーへ食事費補助贈呈  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆『ロータリーの友』 

紹介（本島 委員長） 

 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

2/28 ガバナー事務所 国際ロータリー出版物 販売終了のお

知らせが届く 

3/2  ガバナー事務所 国際ロータリー第２６１０地区 ガバ

ナー月信第 9号 配信のご案内が届く(3/3会員各位へ配信

済み） 

3/3  地区国際青少年交換委員会 委員長中田吉則 コロナウ

イルス感染拡大防止についてのご案内が届く 

3/3  ガバナー事務所 ガバナーからのメッセージが届く

（新型コロナウイルスに伴うクラブ例会の取り消しについ

て） 

3/4  地区国際青少年交換委員会 委員長中田吉則 受入学生

修学旅行延期日決定のご案内が届く 期間：2020年 5月 14

日（木）～5月 17日（日) 訪問先：広島、大阪                       

申込希望者は本国の親の同意サインを添えて３月末日まで

に提出願います。 

3/10 ガバナーエレクト事務

所 会長エレクト研修セミナ

ー（ＰＥＴＳ）中止のお知

らせが届く 

3/16 派遣交換留学生 越野

蒼梨 マンスリーレポート 2

月分が届く 

3/17 地区国際青少年交換委員会 委員長中田吉則 コロナウ

ィルス蔓延と交換留学生の早期帰国に関してのご連絡が届

く 

3/17 高岡西ロータリークラブ 2020-21年度のための地区

研修・協議会開催中止のお知らせが届く 

3/19 ガバナー事務所 ガバナーからのメッセージ『2020年

ロータリー国際大会中止』のお知らせが届く 



 

◆プログラム 会員卓話 永瀬 喜子 君 

  

 

◆結婚記念･誕生日祝の発表(埴岡正稔副委員長) 

  

  

  

 

 

◆出席報告 (新 陽一郎 委員長) 

● 出席率：   64.45％    

● 出席者：  20名 /34名 

● 出席補填：  0名 

● 出席免除者： 0名 

● メーキャップ：0名 

 

 

 

 

◆ニコニコボックスの発表(竹田 佳一 委員長) 

永瀬喜子 卓話の機会を頂きありがとうございます。コロナの

せいでいろんな悩みや苦労があるものですね。とにかく元

気でいましょう！ 

織部資子 幹事 結婚記念日祝いありがとうございます。さまざ

まなことが重なって、久し振りに家族で食事をしました。

素敵なお花でコロナにめげず、元気になれます。どうもあ

りがとうございます。 

永瀬さん、卓話ありがとうございました。「前へ進めるのは能

力のある人ではなく、やると決めた人」アウトプットして

いきます。 

小路昌弘 永瀬さん、卓話あり

がとうございました。元気

を頂きました。 

竹田佳一 元気な永瀬さん、卓

話ありがとうございます。 

塩野正幸 笑うと免疫力が上が

ります。皆さん、笑顔でい

きましょう。 

野澤誠治 皆さん、お久しぶりです。お元気でしたか。全員で

頑張りましょう。 

池元ことみ 皆さん、お久しぶりです。リヴァイは毎日散歩と

DVD・読書の日々です。自由がきかなくて…、でもアメリ

カには帰りたくない‼と言っています。まあ、決定に従い

ます。 

新陽一郎 久し振りに皆さんの元気な顔を見ることが出来てと

ても嬉しく思います。永瀬さん、卓話ありがとうございま

した。気を緩めずコロナ予防に努めていきましょう。 

今井欣也 満子さん共々、健康でエメラルド婚（55年）を迎え

ることが出来ました。感謝です。ありがとうございます。 

福田 裕 来られないかなーと思っていたクリスティーナのお

母さんが 12 時間だけ時間が取れるという事で会いに来て

くれました。観光は無しに、クリスティーナの思い出話で

12時間 30分を使い切りました。45回目結婚記念日祝いあ

りがとうございます。 

林 哲也 次男が無事、志望校に合格しました。また、無事、19

回目の結婚記念日を迎えることができました。ありがとう

ございました。 

本島大昌 誕生日祝いありがとうございます。   

      

本日合計 35,000円  今年度累計 476,896円 


